



La baisse est estimée à 16 milliards FCFA en 2018, en raison de la baisse des revenus engrangés sur la voix et ceci, malgré les bonnes performances réalisées sur la data (Internet) et le Mobile Money par la filiale au Cameroun du groupe de télécoms sud-africain MTN International.

En effet, en se basant sur un taux de change moyen entre le franc Cfa et le rand sud-africain, équivalant à 1 rand pour 45,07 francs Cfa en 2018, et à 1 rand pour 44,06 francs Cfa en 2017, les revenus globaux engrangés par MTN Cameroun en 2018, ont culminé à 4,549 milliards de rands (223,5 milliards de francs Cfa), contre 5,373 milliards de rands en 2017 (239,6 milliards de francs Cfa), en baisse de 16 milliards de francs Cfa.

Cette chute est due en grande partie à la baisse des recettes sur les voix entrante et sortante. En effet, selon les états financiers du groupe MTN, les revenus engrangés sur la voix sortante au cours de l'année 2018, ont atteint 2,778 milliards de rands (125,2 milliards de francs Cfa), contre 3,026 milliards de rands un an plutôt, équivalant à 133,3 milliards de francs Cfa. Sur ce seul poste de recettes, MTN Cameroun a perdu 8 milliards de francs Cfa sur la période d'un an allant de 2017 à 2018.

Sur la voix entrante, les états financiers du groupe révèlent une perte sèche de 6 milliards de francs Cfa en 2018, puisque les revenus sur ce poste ont culminé à 515 millions de rands (23,2

milliards de francs Cfa) l'année dernière, contre 663 millions de rands en 2017 (soit 29,2 milliards de francs Cfa). Calculé en main, sur les seuls revenus des voix entrante et sortante, les recettes de MTN Cameroun ont chuté de 14 milliards de francs Cfa (sur une baisse des revenus globaux de 16 milliards de francs Cfa) au cours de l'année 2018, comparés à ceux de l'année 2017.

Selon la Direction générale de la filiale camerounaise de MTN Group, cette baisse des revenus est principalement la conséquence des revendications séparatistes empreintes de violences, en cours dans les régions anglophones du Cameroun (Nord-Ouest et Sud-Ouest) depuis 2017.